

Afirma senador de Rusia que su país no atacará a militares turcos en Siria.



Moscú, 15 feb (RHC) El presidente del Comité de Defensa y Seguridad del Consejo de la Federación de Rusia, Víctor Ózerov, descartó un enfrentamiento en Siria contra militares de terceros países considerados no terroristas, en alusión a las tropas turcas.

Afirmó Ózerov que Moscú cuida no agravar las difíciles relaciones con Ankara.

A su vez un comunicado de la cancillería rusa deploró la conducta agresiva de Turquía en relación con Siria y expresó profunda preocupación ante esas acciones.

El texto considera que los ataques contra territorio sirio son un apoyo evidente al terrorismo internacional y una violación de las resoluciones correspondientes del Consejo de Seguridad de la ONU y los compromisos asumidos por Turquía como país miembro del Grupo Internacional de Apoyo a Siria en Viena, Nueva York y Munich.

También agrega que Rusia apoyará el debate de ese tema ante el Consejo para que ese foro dé una valoración clara de las provocaciones del gobierno turco, las cuales amenazan la paz y la seguridad del Medio Oriente y otras regiones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84214-afirma-senador-de-rusia-que-su-pais-no-atacara-a-militares-turcos-en-siria>



Radio Habana Cuba